

### Estructura Organizacional

- Tributación  
Subsecretaría de Estado
- Administración Financiera  
Subsecretaría de Estado
- Economía  
Subsecretaría de Estado

### Noticias

- Estado de Expedientes
- Consulta de Solicitud de Transferencia de Recursos
- Sistema SIARE
- SNIP - Sistema Nacional de Inversión Pública
- Base de datos Boost
- Tributación (SET)
- Catastro Nacional
- Contrataciones Públicas

Inicio > Servicios On-line > Noticias

## Noticia Completa

« noticia anterior | 1 | noticia siguiente »

**Viernes, 07 de Junio de 2013**

### CAPACITACIÓN PARA FUNCIONARIOS DE INSTITUCIONES PÚBLICAS

#### Hacienda abre nueva convocatoria para estudios de postgrado



La Unidad Académica (UNAC), dependiente del Ministerio de Hacienda, informó que está abierta la 6ª Convocatoria de Becas al exterior para funcionarios nombrados de todas las instituciones del Estado, que estén interesados en realizar estudios de postgrado en áreas de Economía y Finanzas. Es en el marco del programa de "Especialización de Funcionarios Públicos" del Convenio de Cooperación Técnica No Reembolsable ATN/SF – 11096 – PR. Los interesados pueden presentar sus solicitudes en la

oficina de la UNAC hasta el lunes 22 de julio, Edificio Sabe, en Alberdi Nº 320 - Piso 1.

Las propuestas de programas serán financiadas con recursos del Estado y con fondos provenientes del Banco Interamericano de Desarrollo (BID). Un requisito importante es que la Universidad elegida envíe la carta de aceptación correspondiente. Estos programas de estudio pueden extenderse hasta 24 meses.

Los programas y temas elegibles son: Macroeconomía Aplicada; Finanzas Públicas; Política Fiscal y Tributaria; Política Monetaria, Financiera y Cambiaria. Asimismo, Política Agrícola y Pecuaria; Política Industrial, Comercial y Regulación de Mercados; Política de Comercio Internacional y de Promoción; Política de Desarrollo Económico y Social; y Administración Pública.

El coordinador de la UNAC, Federico Mora, comentó que actualmente hay 10 becarios paraguayos realizando estudios de postgrado en Chile, Argentina, Uruguay, Colombia, entre otros países de América Latina.

Por otro lado, Mora refirió que los funcionarios contratados también tienen posibilidad de hacer estudios de Diplomados en Economía y Finanzas, gracias a un convenio con la Universidad ORT, de Uruguay. Las clases se imparten en la Escuela de Administración de Negocios (EDAN) de Asunción, desde abril de este año.

En este sentido, dijo que se habilitaron 10 plazas más para Economía y 4 para Finanzas, para aquellos que quieran incorporarse al grupo actual.